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Es ist schon ein Wahnsinn, so eine komplexe und professionelle Angelegenheit mit 
Studierenden zu organisieren. Der Austausch hat Spaß gemacht, weitergeholfen und auch 
einen Überblick verschafft, was in Sachen KI derzeit an den Hochschulen diskutiert wird. 
Prof. Niels Jonkhans 
Wien/Nürnberg 

 

Wunderbar war’s gestern. 
Kilian Kada, kadawittfeldarchitektur 
Aachen 

 

Das 17. AMM-Symposium war echt klasse! Die Mischung aus Vorträgen war super spannend 
und ich habe schon lange nicht mehr so viele Ideen und Skizzen mitnehmen können. (Immer 
schön die Gedanken in Skizzen einfangen beim zuhören). Jetzt muss ich wohl nochmal 
intensiver über die Art wie ich Architektur lebe nachdenken, da freue ich mich schon drauf. 
Onno Boecker, Auer Weber Architekten 
Stuttgart 

 

Das AMM-Symposium war eine herausragende Veranstaltung und ein exzellentes 
Aushängeschild sowie beste Werbung für unsere Architekturausbildung in Bochum. Die 
Veranstaltung widmete sich an zwei spannenden Tagen intensiv und facettenreich dem 
möglicherweise meistdiskutierten Thema unserer Zeit – der künstlichen Intelligenz. Ein großes 
Kompliment gebührt allen beteiligten Studierenden sowie Jan Krause, unserem Leiter des 
Masterprogramms. Es war eine Freude, dabei zu sein, und einzelne Inhalte werden sicher 
noch lange nachwirken. 
Prof. André Habermann, Dekan Fachbereich Architektur, Hochschule Bochum 
Bochum 



            

 

 

Vielen Dank für den tollen Konferenztag gestern. Ich hab mit meinen Prethesis Studierenden 
heute schon auf KI SYTE gearbeitet. 
Prof. Judith Reitz, Dekanin, PBSA Peter Behrens School of Architecture 
Düsseldorf 

 

Ich bedanke mich für die großartige Veranstaltung zu diesem mehr als wichtigen Thema. 
Christian Nußbaum, Schamp Partner 
Dortmund 

 

Vielen Dank für den sehr informativen 1. Tag Ihrer Veranstaltung. Es gab viele interessante 
Aspekte, die wir im Nachgang und in unserer zukünftigen Arbeit gerne mit einfließen lassen 
möchten. 
Michael Palm, SEHW Architekten 
Hamburg 

 

„Leider“ muss ich sagen, dass mich das Symposium im Nachgang gerade nicht loslässt. Es 
sind da einfach viel zu viele Fragen noch offen, die gestellt und diskutiert werden müssen. 
Dazu braucht es einen Dialog. Ich frage mich, ob es nicht spannend wäre, diesen mit Ihren 
Studierenden zu führen und ob man dazu nicht nochmal eine Diskussionsrunde starten 
könnte. Leitende Frage könnte beispielsweise sein: Was ist eigentlich „intelligent“? 
Prof. Dr. Christian Bockermann 
Bochum 

 

Gratulation zum erfolgreichen Symposium! Auch als Online-Teilnehmender konnte man dem 
Format und den Inputs wirklich gut folgen. 
Aleksandar Stankovic, Graft 
Berlin 

 

Vielen Dank für das Zusammenstellen dieser interessanten Veranstaltung. 
Juan Carlos Klug, Ankura Consulting Germany  
Frankfurt  

 

Ich habe mit meinen Kolleginnen gemeinsam den ersten Tag Ihres AMM-Symposiums mit viel 
Freude online verfolgt. Ich freu mich schon auf die weiteren super Beiträge des heutigen 
Tages. 
Stefanie Lempa, Bauabteilung, Miele & Cie. KG  
Gütersloh 

 

Das waren sehr interessante Beiträge. 
Max Schoeneich, kadawittfeldarchitektur 
Berlin 

 



            

 

 

Vielen herzlichen Dank für dieses höchst inspirierende Symposium. Jetzt ist meine Angst vor 
dem Einstieg in die Anwendung weg! Außerdem wurden wir in die Redaktion von 
competitionline zur Vorführung von Chat PDF eingeladen.  
Doris Gruber, Bernhard Popp, Gruber + Popp Architekt:innen 
Berlin 

 

Danke für den interessanten Tag.  
Andreas Pilot, Leitung BIM Studio, Technische Universität Darmstadt 
Darmstadt 

 

Ein herzliches Dankeschön an den Masterstudiengang AMM Architektur Media Management, 
allen voran Prof. Jan R. Krause! KI gestütztes Arbeiten wird schon in Kürze nicht mehr 
wegzudenken sein. Die Frage bleibt, in welcher Geschwindigkeit und Granularität. Ich werde 
in den nächsten Tagen immer wieder für mich die wichtigsten Erkenntnisse dieser beiden 
Tage hier posten. 
Prof. Christoph Hofmann, THWS Würzburg-Schweinfurt 
Würzburg 

 

Es ist wirklich eine tolle Veranstaltung, die ihr auf die Beine gestellt habt! 
Prof. Erhard An-He Kinzelbach 
Bochum 

 

KI und Architekturkommunikation! Spannendes 17. AMM-Symposium heute und morgen an 
der Hochschule Bochum. „Verantwortung kann nicht an KI-Tools delegiert werden“, 
verdeutlichte Präsident Ernst Uhing für die Architektenkammer NRW. Grundsatzfragen und 
Workshops im lebendigen Wechsel. 
Christof Rose, Architektenkammer NRW 
Düsseldorf 

 

Recht herzlichen Dank für die Organisation dieses Symposiums. Das Thema ist extrem 
spannend und es entwickelt sich alles wahnsinnig schnell. 
Falko Wettstein, FG Architekten  
Sonthofen 

 

Ihren Studenten:innen mein großes Kompliment für diese interessante Veranstaltung. 
Guido Messthaler, GM Architekten  
Wuppertal 

 

Vielen Dank für die gute Veranstaltung – das sind wirklich viele interessante Beiträge. 
Steffen Lukannek, h.e.i.z.Haus, Architektur.Stadtplanung, Becker.Lukannek.Schindler 
Dresden 

 



            

 

 

Glückwunsch und Dank Ihnen und dem gesamten Team für das Arrangement und 
Durchführung der Veranstaltung mit wirklich interessanten Beiträgen in voller Bandbreite 
unterschiedlicher Einsatzmöglichkeiten und Auffassungen der Vortragenden zu den KI-
Perspektiven für die Architektinnen und Architekten. 
Wolfgang Stummbillig, Wallmeier Stummbillig Planungs-GmbH 
Herne 

 

Vielen Dank, werde aus Mumbai dabei sein! 
Nicola Gerber, fusionstudio 
Mumbai 

 

Gratulation zu dieser tollen Veranstaltung. Wir haben viel gelernt, alte Bekannte und neue 
Persönlichkeiten kennengelernt. Was will man mehr.    
Wolfgang Reul, FSB 
Brakel 

 

Was für spannende und inspirierende zwei Tage AMM Architektur Media Management 
Symposium 2024 in Bochum. Thema Künstliche Intelligenz in der Architektur. Eine 
unglaubliche Bereicherung. Wissen macht stark. War eine echte Bereicherung. 
Ursula Thielemann, experimentelles KunstArchitekturlabor 
Recklinghausen 

 

Neben den Workshops waren die letzten beiden Tage gespickt mit inspirierenden Vorträgen 
angesehener Experten und lebhaften Diskussionen über die Zukunft und den Einsatz von 
künstlicher Intelligenz in Architektur und Planung – und das alles in den herrlichen 
Räumlichkeiten der BlueBox, dem kreativen Zentrum für Architekturstudenten am Campus der 
Hochschule Bochum. Es war eine fantastische Gelegenheit, mit führenden Köpfen der 
Branche zusammenzukommen und sich über die neusten Entwicklungen auszutauschen. Ein 
herzliches Dankeschön an die Organisatoren und Referenten für diese wunderbare Erfahrung! 
Michael Junker, Swisspearl 
Nittenau 

 

Ich bin stolz mit pointreef – Digital Reality offizieller Co-Gastgeber des AMM Symposiums  
"KI in Architektur und Kommunikation" der Hochschule Bochum – Bochum University of 
Applied Sciences zu sein. 
Robert Milost, Pointreef 
Düsseldorf 

 

Das ist ja großartig, was ihr da zustande gebracht habt. 
Kirsten Jung, Cubus Medien 
Hamburg 

 



            

 

 

Es war eine absolut großartige Veranstaltung, sehr aufschlussreich, sehr inspirierend! 
Yvonne Kavermann, Baunetz Wissen 
Berlin 

 

Toll war’s! Vielen Dank nochmal für die zwei sehr spannenden und äußerst inspirierenden 
Tage!! 
Martin Wolf, Agentur für Markenträume 
Esslingen 

 

Das war eine großartige Veranstaltung, die Sie da mit Ihren Studierenden konzipiert haben. 
Ich freue mich über die Aufzeichnungen. 
Nikola Müller-Langguth, kadawittfeldarchitektur 
Aachen 

 

Symposium zum Thema KI in Bochum. Ein tolles Format und von den Masterstudenten 
perfekt organisiert. Herzlichen Dank!! 
Prof. Christian Hofmann, mayarchitekten GmbH  
Würzburg 

 

 
 


